

Plenum am 11.12.2018 um 17 Uhr im Forum 3

Teilnehmer: Sigrid, Mark, Doris, Jutta

TOP 1 Diskussion des Protokolls der letzten Plenumssitzung sowie der Frage „Protokolle – wozu und wie?“

TOP 2 Inhaltliche Diskussion eines aktuellen Themas

TOP 3 Demo „Für eine Welt, in der niemand fliehen muss“

TOP 4: Nächster Arbeitsschwerpunkt von Attac Stuttgart

Vorbemerkung: Für das Plenum gab es zwei TO-Versionen. Wegen Zeitknappheit wird die TO nochmals umgestellt

TOP 1: Diskussion des Protokolls der letzten Plenumssitzung sowie der Frage „Protokolle – wozu und wie?“

Veranlasst durch die aufwendige Arbeit zur Erstellung eines gültigen Protokolls des vorausgehenden Plenums (am 27.11.2018) machte Sigrid den Vorschlag, in Zukunft nur noch Ergebnisprotokolle zu schreiben. Dies wird so beschlossen. Jutta erklärt sich bereit, das Protokoll der Sitzung vom 27.11.2018 als Ergebnisprotokoll umzuschreiben.

TOP 2 Inhaltliche Diskussion eines aktuellen Themas

Zunächst wird beschlossen, diesen Punkt in Zukunft „Offener Austausch“ zu nennen. Dieses Mal wird der Protest der Gilets jaunes (Gelbe Westen) in Frankreich diskutiert.

TOP 3 Demo „Für eine Welt, in der niemand fliehen muss“ am Samstag, 15. Dezember

Mark und Jutta gehen definitiv zur Demo, bei Sigrid und Doris ist die Teilnahme unsicher. Die Materialien für die Demo werden ausgehändigt und übernommen: EPA-Banner, EPA-Flyer. Auf der Demo werden auch die Attac-Flyer „Wir sind hier, weil ihr unsere Länder zerstört“ ausgeteilt.

TOP 4: Nächster Arbeitsschwerpunkt von Attac Stuttgart

Es wird bereits davon ausgegangen, dass die anstehenden Wahlen zum Europa-Parlament unser nächster Arbeitsschwerpunkt sind, und kontrovers diskutiert, mit welchem Thema, unter welchen Aspekten und mit welcher Zielsetzung Attac Stuttgart den Wahlkampf zum EU-Parlament begleitet bzw. für den Wahlkampf Aufklärungsarbeit leistet. Im Gespräch sind

- ein Anschluss an die bereits stattgefundenene Arbeit zum EU-Weißbuch
- Rüstung/Militarisierung der EU
- Freihandelsabkommen der EU
- Wunschbild eines ökologischen /friedlichen / solidarischen Europa vor dem Hintergrund, dass Europa nach wie vor in die falsche Richtung steuert

Konsens ist, dass das zu erarbeitende Material vielseitig einsetzbar und dafür geeignet sein muss, dass nur wenige Aktive bereitstehen, um mit ihm zu arbeiten.

Bem.: Die Zeit reicht nicht aus, den TOP 4 zum Abschluss zu bringen, weil die Plenumssitzung wegen anderweitiger Termine von zwei Teilnehmern vorzeitig beendet werden muss.

Nächste Plenumssitzung ist am 8. Januar 2019.